



# NOTA DE PRENSA

jueves, 26 de septiembre de 2024



**PLATAFORMA  
EMERGENCIA  
EDUCATIVA  
en RIVAS**

A principios de septiembre comenzó el nuevo curso escolar en Rivas. Casi 18.000 alumnos volvieron a las aulas. ¿A las aulas? Exactamente no. Tal y como pronosticamos, nuestros peques volverán a las obras, el polvo, la masificación, la desaparición de aulas (psico, informática, música...) y todo por la desastrosa gestión en Infraestructuras del Gobierno Regional del PP.

Una situación tercermundista y peligrosa para nuestros alumnos y alumnas por la maquinaria pesada que hay en algunos centros, ya desde hace demasiados años.

Claramente el Gobierno del PP quiere castigar a nuestro municipio, rebajando los buenos índices de habitabilidad y standard de vida.

La Plataforma Emergencia Educativa de Rivas va a denunciar y a pelear para que se cumpla el mandato popular en defensa de la Educación Pública. Y lo puede hacer porque es un colectivo independiente sin subvenciones de ningún tipo, aunque siempre haya quien, con la mentira por delante, intente acosar a un colectivo como el nuestro.

Son muchos los frentes que nos tiene abiertos la Consejería, lo cuales detallamos a continuación:

CEIPSO de La Luna. No podemos normalizar la cantidad de años que lleva este centro educativo en construcción. Nunca en la historia de nuestro municipio había pasado, que los niños que entraron con 3 años fueran a terminar la Primaria conviviendo año a año con el polvo, las obras y la peligrosa maquinaria pesada que pulula por los alrededores. El gimnasio del Ceipso sigue sin construirse, debería de estar terminado en febrero, pero... no se ha comenzado.

Mientras, nuestros hijos e hijas masificados a tope, por ejemplo, en el patio y aunque los ciclos no se deban mezclar, es un tetrís de cursos que conviven apelotonados. Dicho de otra manera la situación es complicada porque el patio que existe es para un CEIPSO línea dos, no para un CEIPSO línea 3 o 5 en algunos cursos. La AMPA lo ha reclamado hasta la saciedad sin que les hayan hecho caso en la Consejería

Además, el Ceipso cuenta con dos cursos sobre línea en primaria y en secundaria 3 cursos más de lo que el edificio puede albergar, más los dos de diversificación que, aunque tengan aula de referencia, siguen ocupando espacio nuevo en los desdobles. Al final, esto no sólo es uso de patio y de espacio comunes, son clases de Educación Física que se solapan en tiempo, y todo ello sin gimnasio.

El edificio nuevo se entregó el año pasado y ya faltan 5 espacios y otros se han perdido.

**Plataforma de Emergencia Educativa en Rivas**

[peerivas@gmail.com](mailto:peerivas@gmail.com)





# NOTA DE PRENSA

jueves, 26 de septiembre de 2024



PLATAFORMA  
EMERGENCIA  
EDUCATIVA  
en RIVAS

IES Margarita Salas.

Continuamos exigiendo su construcción en el Barrio Centro. Es una necesidad de las y los jóvenes de esa zona que tienen que desplazarse a kilómetros de distancia. El mejor cole y el mejor Instituto, el de tu barrio, es una falacia del Gobierno Regional del PP.

Engañaron a la ciudadanía con la falsa libertad de elección de centro que lo único que consiguió fue que, para llegar a los centros educativos, muchas familias tengan que cruzarse el municipio para llegar al centro educativo del extremo opuesto a donde viven.

Centro de Formación Profesional,

Otro incumplimiento de la Consejería. Faltan en Rivas cientos de plazas de Formación Profesional que obliga a nuestros hijas e hijos a desplazarse a Madrid, hoy es noticia que en Madrid, el 50% de las solicitudes se han quedado fuera y que cada vez son más las plazas ofertadas desde la Comunidad de Madrid en las Escuelas Privadas denostando las Públicas.

CEIP Mercedes Vera (nunca CEIP Hispanidad para nosotr@s) es más de lo mismo, las dos clases de Primaria ocupan las aulas de Infantil.

El Recreo se realiza en un solo turno por falta de espacio, por la nefasta gestión, contraviniendo la normativa en vigor.

CEIP Dulce Chacón.

Han sufrido uno de los mayores casos de acoso por parte de la presidenta del PP de Rivas este verano a un colegio, instando a la retirada de las pancartas instaladas en las verjas del colegio, pancartas realizadas por padres y madres del CEIP Dulce Chacón, porque, según decía está señora en un Tik tok, quedaban feas. Las pancartas lo único que hacían era denunciar las graves deficiencias del centro, que los barracones seguían conviviendo en el patio de Primaria, que les habían suprimido un aula de 3 años y que la habían subido en segundo de Primaria y que seguían desapareciendo, igual que en todos los coles de nuestro municipio, las aulas de actividades.

A esta señora no le gustan las asociaciones de padres y madres, de hecho, ha amenazado más de una vez con que si llega a la alcaldía, suprimirá las ayudas a las Ampas, ya que no le agrada nada el movimiento asociativo de nuestro municipio.

**Plataforma de Emergencia Educativa en Rivas**

[peerivas@gmail.com](mailto:peerivas@gmail.com)





# NOTA DE PRENSA

jueves, 26 de septiembre de 2024



PLATAFORMA  
EMERGENCIA  
EDUCATIVA  
en RIVAS

Para terminar, animamos a las familias a estar alerta, a que denunciemos, protestemos y exijamos lo que nos pertenece porque lo hemos pagado con nuestros impuestos.

Denunciamos la política de odio y acoso del PP de Rivas a quienes defienden lo Público, lo de todos. Detestan que publiquemos las muchas deficiencias que aquejan a la Educación Pública en nuestro Municipio.

En Rivas Vaciamadrid a 26 de septiembre de 2024

**Plataforma de Emergencia Educativa en Rivas**

[peerivas@gmail.com](mailto:peerivas@gmail.com)

